
 
Toulouse le 07 mars 2015, 

 
 

Compte rendu 
Assemblée générale 

 
 
 

Ordre du jour: 
∙ mot du président, rapport moral 
∙ rapport financier 
∙ point technique 
∙ point sur les projets et activités envisagés ( festival des          

Petites Lanternes, évaluations, tortillas parties, Luciole et       
informatique, site …) 

∙ fonctionnement ( référent de chaque projet ou action) 
∙ cotisations 2015 
∙ élection du bureau 

Début AG: 14 h ...et des brouettes 
Fin AG: 17h... et des brouettes 
Nbre de calories: 2000 ;) 
 
Rapport moral: 
 

– Fonctionnement des sites internet: Nous avons retrouvé en partie les          
sites internet. 

– Bilan du festival: malgré des sites internet « inactifs », le festival s'est           
bien déroulé. 

– Évaluations: on n'en parle presque plus... 
 
Rapport financier: 
Y avait bien le trésorier, mais sans la caisse... (Stockée ailleurs), donc les             
comptes sont approximatifs mais tous dans le vert. 
 

– Compte paypal: …............(on sait plus) 
– Compte chèque: environ 1000 euros. 
– Liquidités: environ 1000 euros ( + ou  - 700 ?) 
– Dépenses de l'année 2014: adhésion à Tétaneutral, 
– Recettes: vente de DVD, clefs, badges et adhésions. 
– Dépenses en prévision: 

 
Point technique: Nos experts affirment que globalement « ça » fonctionne. 

– En panne: le site caverne. 
– Fonctionne avec quelques « bugs »: le site inattendu. Des problèmes de          

login, de base de données ont été soulevés. Lorsque l'on veut modifier            
un article, l'article en lui-même n'apparaît pas et si on valide, l'article            
précédent n'apparaît plus. D'après nos experts, il y aurait un problème           
de mises à jour des données. 



S'ajoute à ce problème, une non mise à jour des liens qui sont sur le               
site. Ces liens sont pour la plupart inactifs. 
Les clés USB: un problème de play a été soulevé. Entre les deux versions              
existantes de Luciole, le modèle plus abouti graphiquement sera préféré.          
Les versions compatibles sont: 12.4 Ubuntu + 0,08,6 Luciole 

– A remettre à jour: le site du festival ( les films à disposition), troc. 
– Nous avons noté que nous ne mettions pas assez à jour les données et              

que nous avions un problème de sauvegarde de ces données. 
– Quatre questionnements: comment se protéger du problème de hacking         

à l'avenir? 
La gestion des spams sur le site inattendu? 
Comment stocker nos données : un disque dur ou une machine virtuelle            
ou/et utiliser le service web de gandi.net ? 
A savoir que la machine virtuelle est un « lieu » où les données sont             
répliquées, elle permet d'éliminer tous les problèmes d'usure de         
matériel, etc... Ce qui ne change pas grand chose concernant les           
attaques mais évite d'avoir à acheter de nouveaux disques durs quand           
les actuels seront cassés. Sinon pour les attaques, il faut passer par un             
service web. Mais à première vue, l'utilisation des services web est           
coûteuse. 
De toute façon, le disque dur sera à remplacer tôt ou tard, nous avons              
décidé d'attendre avant de prendre une décision concernant le stockage          
des données. 
 
 

 
 
Projets: 

–  
– Festival: 30 films sont inscrits + les films de l'école des Vergers sont en              

attente. 
– Beaucoup d'école maternelle et de collèges participent. 
– Remise des films: 27/04. 
– Date du festival: du 8 juin au 16 juin. 
– Mélanie enverra un mail aux écoles pour rappeler les différentes dates. 
– Il faudrait prendre contact avec les « filles » de l'Utopia pour organiser le            

festival. 
– Pour le 10ème anniversaire: une bande annonce sera diffusée. Cette          

dernière doit durer moins d'une minute 
– La Gazette de l'Utopia de juin est bouclée le 15 avril, il faut donc              

transmettre les informations avant cette date. 
 

– Evaluation: Les évaluations ne semblent manquer à personne. Chacun         
pioche dans la base de données ou s'appuient sur d'autres évaluations. 

– Il faut rendre transparente ces évaluations, afin que tout le monde           
puisse les utiliser puisqu'elles sont non modifiables sur le site. 

– Une nouvelle réflexion doit être apportée à ce thème en vue des            
nouveaux programmes, du nouveau découpage de cycle. 
 

– Actions: 
– Week-end du 1er,2,3 mai à Cabrerets (46) : visionnage des films.           

préparation des tentures, des invitations, mettre les films sur le site           
internet, préparation bande annonce. Christine se charge d'anonymer les         
evals. Seront présent-e-s : Muriel et Sabrina le samedi, Mélanie,          



Aurélien, Flo, Chabi, Gabin, Elise, Christine, Julie, Enrique. Les autres          
sont aussi la bienvenue. 

– Week-end du 05/06 juillet à ?: les évaluations des nouveaux          
programmes, reprogrammer des tortillas. 

 
– Référents festival : 

Mélanie (lien avec Utopia), Julie (téléphone + gestion), Elise (gestion          
mail + serveur). 
 

– Cotisation: le montant est de 10 euros. 
 

– Election du bureau: 
Président: Nicolas  

– Secrétaire: Muriel assistée de Sabrina 
Trésorier: Sébastien. 
 

 
 
 
 
 
 
 


